



DECLARACIÓN

La Placa de Memoria colocada en 2018 en la ex residencia del contralmirante Óscar Lebel, en homenaje a su rol opositor a la dictadura cívico-militar, fue robada por segunda vez en la madrugada del domingo 28 de agosto. La misma estaba ubicada en La Gaceta y 26 de Marzo.

El día del golpe de Estado, Lebel colocó en su casa un cartel con la siguiente frase: “Soy el capitán de navío Óscar Lebel. Abajo la dictadura”, lo que le costó su detención.

La colocación de placas son acciones simbólicas que mantienen viva la memoria, por lo que manifestamos enfáticamente nuestro repudio a este lamentable hecho.

Este robo no es sólo un acto de vandalismo, sino una expresión autoritaria, resultado de la impunidad de quienes cometieron graves violaciones a los derechos humanos. En el Día Internacional de las Víctimas de Desapariciones Forzadas, mantenemos nuestro compromiso de impulsar acciones en pro de la recuperación, construcción y trasmisión de memorias de nuestro pasado reciente.

El mismo domingo fue presentada la denuncia en la Seccional 10, por un concejal vecinal y un vecino de la zona. Confiamos en los resultados de la investigación para encontrar a la o las personas responsables de este atentado.

Al mismo tiempo hemos realizado la solicitud para la reposición de la placa a la Comisión Nacional Honoraria de Sitios de Memoria (CNHSM).

¡Nunca más terrorismo de Estado!

Montevideo, 30 de agosto de 2022
MESA POLITICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO